

Herr Stadtverordnetenvorsteher
Kai Uwe Fischer
Rathaus Karben - Rathausplatz 1
61184 Karben

8. Juni 2022

Sehr geehrter Herr Fischer,

DIE LINKE. bittet um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Im Jahr 2019 wurde in der Stadtverordnetenversammlung beschlossen, Schottergärten zu reglementieren und für Neubaugebiete eine naturnahe Gestaltung von Vorgärten vorzuschreiben. In den B-Plänen für neue Baugebiete ist dies auch festgehalten. Wie wird kontrolliert, dass in den Neubaugebieten diese Vorgabe umgesetzt wird? Was passiert, wenn ein Verstoß festgestellt wird?
2. In der hessischen Bauordnung ist festgeschrieben, dass „Grundstücksfreiflächen (...) wasserdurchlässig zu gestalten und zu begrünen oder zu bepflanzen (sind)“. Wie setzt Karben diese Vorgabe um?
3. In bereits bebauten Karbener Wohngebieten nimmt die Anzahl der Schottergärten stetig zu. Was plant der Magistrat, um dies zu stoppen und umzukehren?

Mit freundlichen Grüßen



Gabi Faulhaber